
Colleghi, 

venerdì scorso sono iniziate le operazioni di voto per il rinnovo del Consiglio Direttivo dell’Ordine. 

Purtroppo dobbiamo constatare una scarsissima affluenza al seggio. 

Pur capendo i motivi di molti, non possiamo non riscontrare una disaffezione verso un momento così 

importante per la vita dell’Ordine. 

Se non raggiungiamo il quorum dovremo tutti subire le pesanti conseguenze di un COMMISSARIAMENTO e, 

non meno importante, il danno di immagine nei confronti del Territorio e degli altri Ordini. 

Vi sollecitiamo intensamente a recarvi, quanto prima, al seggio nei luoghi e nelle date sotto riportate per 

esprimere il Vs. voto. 

Sicuri che raccoglierete positivamente il ns. appello, cordialmente salutiamo. 

Per il Consiglio Direttivo 

Il Presidente 

Stefano Cervi 

  

Reggio Emilia 15/06/2021 
 


